

Anfrage

**der Abgeordneten Dr. Nikolaus Scherak, MA, Kolleginnen und Kollegen
an den Bundeskanzler
betreffend den Sommerministerrat 2022**

Die Frage zu den Kosten des Sommerministerrats der Bundesregierung im Hotel Schlosspark Mauerbach, die in der parlamentarischen Anfrage Nr. 11990/J (XXVII. GP) gestellt wurde, konnte laut Anfragebeantwortung 11676/AB (XXVII. GP) nicht beantwortet werden, da zum Stichtag der Anfragebeantwortung noch keine Kosten abgerechnet waren.

Es ist davon auszugehen, dass die Abrechnung mittlerweile stattgefunden hat.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage:

1. Wie viel kostete die Austragung des Sommerministerrats im Hotel Schlosspark Mauerbach insgesamt?
 - a. Wie viel kostete die Verpflegung?
 - b. Wie viel kosteten die Räumlichkeiten?
2. Falls zum Stichtag dieser Anfrage die Kosten des Sommerministerrats noch nicht abgerechnet wurden, wann werden die Kosten des Sommerministerrats abgerechnet sein?

N. Scherak
(SCHERAK)

S. Scherak J.

Herr (OBITZ)

B.

S. Scherak

